



*“La fe en la resurrección  
nos abre a la comunión fraterna  
más allá del umbral de la muerte...”  
(RdV 24)*



Ayer, 26 de junio a las 22.45  
en la comunidad de Albano - Casa madre,  
Jesús Buen Pastor ha entregado al Padre nuestra hermana

**IMMACOLATA FRANCESCA MARRUCO**  
de 83 años de edad y 59 de vida religiosa

Durante la novena a los Santos Apóstoles Pedro y Pablo, mientras toda nuestra familia religiosa se dirige con confianza a nuestros Santos protectores, silenciosa y casi inesperadamente, Hna. Immacolata regresa a la casa del Padre.

Francesca nace el 2 de abril del 1929 en Massa Martana (PG) y es bautizada el 28 de abril del 1929. Proviene de una familia numerosa, es la cuarta de seis hermanos, es educada cristianamente y madura la vocación religiosa frecuentando asiduamente la vida de su comunidad parroquial.

Ingresa en la Congregación el 29 de junio del 1949 en S. Pietro alle Acque (PG), propio en la fiesta de los Santos Apóstoles y cuando aún la Congregación cuenta con poco más de 10 años de vida. En los años 1950-1952 la encontramos ya comprometida en el apostolado: en Tonadico (TN) como profesora de bordado y en Lusina (RO) en el jardín infantil.

El 12 de junio del 1953, en Bevilacqua (VR), donde se encuentra para realizar una nueva experiencia apostólica, hace la primera profesión, tomando el nombre de Hna. Immacolata. Su primera profesión adviene contemporáneamente con el primer grupo de hermanas que profesaron los votos entre las Pastorcitas, inmediatamente después de la aprobación diocesana de la Congregación. Hna. Immacolata permanece en la parroquia de Bevilacqua hasta 1955. Es transferida después a Albano Laziale por un año y desde 1956 hasta 1961 trabaja en Cinte Tesino (TN). El 2 de agosto del 1958 en Albano, Casa madre, emite su profesión perpetua.

De carácter más bien reservado, Hna. Immacolata, es una mujer de oración, que ama trabajar silenciosamente. Se destaca de modo especial su pasión por el bordado, realizado con rara fineza artística. Arte que enseña con gusto a las jóvenes a quienes se acerca en las diferentes comunidades en las cuales ha sido llamada para desarrollar el ministerio pastoral.

En una carta que envió al Primer Maestro en 1953, después de su primera profesión, encontramos algunos rasgos que la describen: *“mi trabajo espiritual es para adquirir la serenidad de espíritu porque me desanimo fácilmente en las cosas, soy un poco escrupulosa; tengo miedo de*

*no corresponder a las gracias que me concede el Señor; con esto no quiero desalentarme y confío siempre en su ayuda y en su fuerza”.*

En los años 1961-1998, excepto por dos breves periodos en Albano, primero como estudiante en 1961 y sucesivamente del 1972 al 1975, Hna. Immacolata desempeña su apostolado en las comunidades de Italia, en su mayoría al norte y al centro, dedicándose con amor a la educación de los niños en los diferentes jardines infantiles parroquiales: S Lucía di Fiamignano (RI), Transacqua (TN), Peschiera Borromeo (MI), Diano S. Pietro (IM), Sestri Levante (GE), Bussi sul Tirino (PE), Bonavigo (VR), Sustinenza (VR), Albiano (TN), Civè di Correzzola (PD). Son años que transcurren en el cotidiano cumplimiento de la misión, en una simple y silenciosa donación de si misma, que refleja el amor a Jesús Buen Pastor en medio al pueblo de Dios.

Retirándose, también por motivos de salud, del apostolado parroquial directo, del 1998 al 2005 desempeña algunos servicios en la comunidad de María Madre del Buen Pastor en Negrar (VR). De aquí pide ser cambiada de provincia, de ICN a ICS, para poder estar más cerca de un hermano que vive solo.

Hna. Immacolata se inserta en la comunidad de Albano-Casa madre continuando, con los límites permitidos por el pasar de los años y la salud que declina, a dedicarse a los servicios necesarios para el buen funcionamiento de la comunidad, que acoge especialmente personas ancianas y enfermas.

El pasado mes de marzo, como consecuencia de un caída, viene hospitalizada para una operación al fémur. De la cirugía sale bien, pero en el sucesivo periodo de rehabilitación, el cuerpo ya débil por la artrosis y otros achaques de la edad, no logra recuperarse y después de pocas horas de su regreso a casa madre, Hna. Immacolata se despide de este mundo en silencio y entra en la comunidad de las Pastorcitas del Cielo, entregándose definitivamente a Aquel en quien siempre ha confiado.

Un gracias a ti, Hna. Immacolata, por el amor y por la fidelidad a la vocación de Pastorcita. El bien que has realizado en estos años brille como antorcha delante del Señor que te ha amado y se ha dado a sí mismo por ti, de manera que tú ahora puedas tener Vida plena en abundancia.

Hna. Immacolata, confiamos en tu intercesión. Desde el Cielo continúa intercediendo en silenciosa y generosa oración por todas nostras y por las necesidades de la humanidad de nuestro tiempo.

Te recordamos, mientras estás unida a todas las Pastorcitas que contigo gozan de la belleza del rostro del Buen Pastor Resucitado, y nos alegramos mientras El te entrega en las manos amorosas y misericordiosas del Padre.

Hna. Marta Finotelli  
*superiora general*

Roma, 27 de Junio del 2012  
*S. Cirilo de Alejandría*